

Résolu: D'informer ledit M. Désormiers que la Commission ne peut accéder à sa demande.

8.—Sur la proposition de M. l'échevin Leclaire,

Vu que M. W.-B. Desmarteau, surintendant de l'Île Ste-Hélène, est retenu chez lui par la maladie, il est

Résolu: Que M. F. Pinoteau, surintendant des Squares, reçoive instruction de prendre la direction et de faire la surveillance des travaux qui seront exécutés sur l'Île Ste-Hélène, d'ici à ce que ledit M. Desmarteau ait repris son poste, et qu'il soit autorisé à certifier l'exactitude des comptes et à signer les mandats en rapport avec ladite île.

9.—*Résolu:* D'opérer le virement de la somme de \$150 de l'item "pour compléter le nivellement, etc., au poste d'observation" à l'item "peinture (1 couche) de la vieille partie du café, au poste d'observation."

10.—Soumise et lue une lettre de la "Montreal Water & Power Co." demandant de préciser les fins pour lesquelles la Cité entend se servir de l'eau, au square Sir Geo.-Etienne Cartier.

Résolu: D'informer ladite Compagnie que l'eau qu'elle fournira ne servira qu'à l'entretien du gazon et des arbres dudit square.

11.—Soumise et lue une requête de certains propriétaires de l'avenue Mont-Royal, entre le chemin Sainte-Catherine et l'avenue du Parc, demandant que soit démolie la vieille maison de pierre servant à la désinfection et située sur l'avenue Mont-Royal et demandant aussi que la Cité mette fin à l'élevage des volailles qu'y fait l'occupant de ladite maison et que l'on fasse disparaître la clôture qui y a été érigée.

Résolu: De renvoyer ladite requête à la Commission d'Hygiène et de prier ladite Commission de se rendre à la demande qu'elle contient et de se procurer un autre local pour le service de la désinfection.

12.—Soumis deux comptes de \$5 chacun pour la contribution des surintendants Desmarteau et Henderson à l'Association Américaine des Surintendants de Parcs.

Résolu: De payer ces deux comptes à même le crédit pour "dépenses imprévues" et d'autoriser le paiement, à même ledit crédit, d'une somme de \$5 pour la contribution du surintendant Pinoteau à l'association en question.

13.—Soumises et lues des lettres de l'Association des Architectes en rapport avec les améliorations suggérées par elle.

Résolu: D'accuser réception desdites lettres et d'informer ladite association que la Commission prendra bientôt ses suggestions en sérieuse considération.

14.—Le surintendant des Squares informe la Commission que la plate-forme du square Bellerive est en très mauvais état et présente un danger constant pour le public.

Il est en conséquence

Résolu: De prier l'inspecteur des Edifices d'aller faire l'inspection de ladite plate-forme et de s'entendre avec ledit surintendant des Squares sur les mesures à prendre pour remédier à cet état de choses.

15.—Le surintendant du parc Mont-Royal informe la Commission qu'il lui a été voté un crédit pour le salaire d'un constable additionnel au parc Mont-Royal.

Résolu: D'autoriser M. Henderson à engager ledit gardien.

15½.—Soumis et lu un projet de cahier des charges pour la vente de rafraîchissements, etc., au parc Mont-Royal.

Résolu: De soumettre au Conseil un rapport recommandant, conformément à la résolution de cette Commission, en date du 18 mars dernier, que le privilège de vendre des bonbons, rafraîchissements, etc., sur le parc Mont-Royal soit accordé pour cinq ans, à compter du 1er mai 1909, à M. Harry Poulos, moyennant un loyer annuel de \$1,200 et aux conditions contenues dans le cahier des charges ci-dessus mentionné.

16.—Soumise et lue une lettre de la "Montreal Ship Lining Co." demandant que la Commission remplace 24 garde-roues faisant partie de la passerelle du quai Victoria, lesdites pièces ayant été volées pendant l'hiver dernier.

Vu que, d'après son contrat, ladite "Montreal Ship Lining Co." est tenue de mettre dans des boîtes et d'emmagasiner lesdits garde-roues et qu'elle ne s'est pas conformée à cette obligation,

Resolved: That the said Mr. Desormiers be informed that the Committee cannot grant such permission.

8.—On motion of Ald. Leclaire,

Whereas Mr. W. B. Desmarteau, superintendent of St. Helen's Island is confined to his house through illness, it was

Resolved: That Mr. Pinoteau, superintendent of Squares, be instructed to superintend and supervise the works to be executed on Ste. Helen's Island, until the said Mr. Desmarteau shall have resumed his duties, and that he be authorized to certify the accounts and sign the warrants in connection with the said Island.

9.—*Resolved:* To vary a sum of \$150 from item "to complete levelling, etc., at the lookout" and apply same to the item "painting (1 coat) of the old portion of the restaurant, at the lookout".

10.—Submitted and read a letter from the Montreal Water & Power Co., asking the City to specify what are its intentions as regards the use of water at Sir George Etienne Cartier square.

Resolved: That the said Company be informed that the water supplied by them will be used only for the maintenance of the sod and trees on said square.

11.—Submitted and read a petition from certain proprietors on Mount-Royal avenue, between Ste-Catherine road and Park avenue, asking that the old stone house used for disinfecting purposes and situated on Mount-Royal avenue, be demolished, also that the City put an end to the breeding of fowls by the occupant of said house, and that the fence thereon erected be also removed.

Resolved: That the said request be referred to the Hygiene Committee and that they be asked to grant same and to secure another place for the disinfecting service.

12.—Submitted two accounts of \$5 each for the contribution of superintendents Desmarteau and Henderson to the American Association of Parks Superintendents.

Resolved: That both accounts be paid out of "contingencies" and that the payment, out of the same appropriation, of a sum of \$5 for superintendent Pinoteau's contribution to the said Association, be authorized.

13.—Submitted and read letters from the Architects' Association in connection with the improvements suggested by them.

Resolved: To acknowledge receipt of said letters and to inform said Association that the Committee will give to their suggestions their earnest attention.

14.—The superintendent of Squares informed the Committee that the platform in Bellerive square was in a very poor condition and was a permanent danger to the public.

It was accordingly,

Resolved: That the Building inspector be requested to inspect the said platform and to confer with the superintendent of Squares as to the measures to be taken in order to put the same in good condition.

15.—The superintendent of Mount-Royal park informed the Committee that an appropriation had been voted for the salary of an additional constable.

Resolved: That Mr. Henderson be authorized to engage the said caretaker.

15½.—Submitted and read a draft of specifications for the sale of refreshments, etc., in Mount-Royal park.

Resolved: That a report be made to Council recommending, according to this Committee's resolution, dated the 18th of March last, that the privilege of selling candy, refreshments, etc., in Mount-Royal park, be granted for five years, from 1st of May 1909, to Mr. Harry Poulos, for an annual rent of \$1,200 and upon the conditions contained in the above mentioned specifications.

16.—Submitted and read a letter from the Montreal Ship Lining Co., asking the Committee to replace 24 wheel-guards, forming part of the overhead bridge on Victoria pier, the same having been stolen during last winter.

Whereas, according to their contract, the Montreal Ship Lining Co., was bound to place in boxes and to store the said wheel-guards, but have not complied with said obligation, it was